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 第 181回定例会 

地域の会事務局資料 
 

委員質問・意見書 

 

（6月 14日）受付分 

（ 竹内委員 ） 

 資源エネルギー庁 に対する 質問 

 

前回資料の中に「高速炉開発会議 戦略ワーキンググループ」について書かれていました。 

 ・「核燃料サイクルを機能させる」という考え方は変わらないのでしょうか？ 

 ・ もんじゅのような廃炉に向けて手も付けられないような施設が、また出来てしまうのでは

ないかと心配ですが、大丈夫でしょうか？ 

 

 運営委員会 に対する 要望 

 

7月の地域の会はフリートークとのことですが、前回のフリートークにおいて、個人の委員が 

公開の場で行った質問・意見について、非公開のフリートークで個人名を挙げて批判したり、

揶揄したりするような場面が多々見られました。オブザーバーや傍聴者に非公開とすることで、

このような態度が多くなるのであれば、地域の会にとってもマイナスにしかならないように感

じます。 非公開の場面だからこそ、冷静な議論になるよう配慮していただきたいです。 


